
質問者 質問事項 質問の相手

（４番議員） ① 地域内防犯カメラの設置について 村長

德田　正臣 ② 防災ラジオ告知放送について 総務課長

③ 災害時避難路整備について 建設課長

④ 「人財育成」について

（１番議員） ① 現在の管理状態について 村長

川邊　一徳 ② 今後について 関係課長

① 村長

総務課長

教育課長

② 本村として何か対応を検討されるのか。

（９番議員） ① 現在の状況は。 教育長

市岡　智惠 ② 今後の対策、取組みは。 教育課長

① 現在の状況は。 村長

② 保健福祉課長

① 現在の状況は。 村長

② 教育長

教育課長

（７番議員） ① 村長

髙岡　重盛 保健福祉課長

②

③

① 相良北小学校の現状について伺う。 村長

② 教育長

教育課長

（３番議員） 相 良 村 振 興 策 ① 安心安全で豊かな暮らしの確保として 村長

永田　博人 ② 地域産業の取組みについて 関係課長

③ 福祉・保健・教育の充実について

① 村長
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自転車のヘルメッ

ト着用義務化につ

いて

県内高校の自転車通学者のヘルメット着用が

義務化されるが、対象となる高校生は何人い

るのか。

質問の要旨

村道西原線の中学

校周辺の垣根につ

いて

四浦保育所「あざみ園」の現状について伺

う。

四浦保育所「あざ

み園」について

四浦保育所あざみ園が閉園するとの話を聞く

が事実なのか伺う。

四浦保育所あざみ園の閉園が事実であれば、

施設の活用策等は検討されているのか伺う。

企業誘致について 並木野の飛行場跡地を開発する考えはない

か。

村民の声から

（１９０項目）に

対する取組み状況

について

1

小中学校の不登校

について

小学校の統合問題

について 今後どのように考えているのか。

マイナ保険証への

移行について マイナンバーカードのメリット、デメリット

は。

今後の対応について伺う。

相良北小学校につ

いて
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（６番議員） ① 村長

西本　巳喜男 農林振興課長

②

③

④

（５番議員） ① 村長

中村　重道 建設課長

②

（８番議員） ① 村長

小善　満子 総務課長

②

① 村長

建設課長

②

（２番議員） ① ４年前の豪雨災害発生時の被害状況について 村長

坂田　朋美 ② 現場においての情報収集の仕方について 総務課長

③ 災害ボランティアの受入体制について 保健福祉課長

① 村長

建設課長

② 要望する事態になった経緯について

③ 情報の開示時期について

この補助事業の申請は、「原則として２戸以

上」となっている。「原則」とはどういう意

味か。

有害鳥獣防護柵設置補助事業について、本年

の申請は５月15日付けまでであったが、追加

で受け付けた場面もあったのか。

国道４４５号バイ

パス工事について

保育園利用者や関係者から、教育環境の悪化

や交通事故に対する不安の声があるが。

2

有害獣対策につい

て

補助要件を変更してでも、個人での申請はで

きないものか。

近隣の自治体で１戸でも補助している自治体

はあるのか。

国道４４５号 川

辺永江地区の道幅

について

現場では数か月前に大型ダンプがはみ出して

車同士の事故が起きたとの情報もあり、大事

故が起きないうちに、早めの改良等を要望で

きないか。

国道４４５号 川辺永江地区の新層谷入口バス

停付近から雨宮バス停までの約２００ｍ区間

の道幅が狭くなっているが、県の土木部と現

場の状況を確認されているか。

災害対応について

質問の要旨

簡易水道及び農業

集落排水事業の使

用料の未納につい

て

簡易水道及び農業集落排水事業について、利

用者の使用料の未納はありますか。

令和７年度から公営企業法適用化になるわけ

ですが、これまでの使用料未納についての対

策は。

肥後相良ファーム

について

令和６年９月定例会の質問で、工場の賃貸借

契約書について、企業側から社内検討の上、

回答するとのことでしたが、どうなったので

すか。

企業側から加工施設にある機械は村へ無償譲

渡か、他の加工場への譲渡か、廃棄を考えて

いる事についてはどうなりましたか。
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（２番議員） ① 村長

坂田　朋美 総務課長

② 企画商工課長各種申請や行政手続きができるサービスの計

画はないか。

スマホによる行政

サービスについて

使いたいのに使いこなせない村民の支援につ

いて
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質問の要旨


